

## **CONCIERTO A CARGO DE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA CEMMA ROCKSCHOOL EN EL MIMMA**

**Los estudiantes de CEMMA Rockschool ofrecen un recital en la sala de conciertos del Museo Interactivo de la Música.**

21 de marzo de 2023 - El domingo, día 26 de marzo de 2023, se celebrará en el MIMMA un concierto por parte de algunos estudiantes del centro de formación en música moderna de Málaga.

Esta escuela prepara a músicos de diferentes edades, desde niños hasta adultos, para los exámenes de titulación europea EQF y también a nivel lúdico. Sus especialidades son varias, desde canto hasta instrumentos como guitarra eléctrica, acústica, batería, piano, teclado, bajo y ukelele. Su oferta educativa es muy amplia y por ese motivo los alumnos de diferentes instrumentos aprenden a cantar o tocar juntos, como si formasen parte de una banda.

Por ello, algunos de estos alumnos interpretarán un repertorio moderno, a solas con su instrumento y en grupo con otros alumnos a las 17:00 horas, en el Living Lab del MIMMA y se permitirá el acceso con la entrada al museo.

**Fecha:** 26 de marzo de 2023

**Horario:** 17:00h

**Lugar:** Museo Interactivo de la Música